

Estreno triunfal de Gil Membrado en Cervera con un Peugeot 208 Rally4

El piloto barcelonés ha debutado este fin de semana al volante de una nueva montura, con la que ha demostrado una capacidad de adaptación sensacional a lo largo del Memorial Abel Puig, logrando la victoria en la categoría de 2RM y la tercera plaza de la clasificación general.

Gil Membrado ha vuelto a dejar su sello en su tercera participación en el **Campeonato de Cataluña**. Tras haber empezado a demostrar la velocidad que posee sobre asfalto a principio de temporada en el **Rally Lloret de Mar** (donde debutó a nivel nacional), y posteriormente también en el **Rally La Llana Ripollès**, el joven osonense ha protagonizado este fin de semana un estreno triunfal en los tramos de tierra de Cervera, compitiendo por primera vez al volante de un **Peugeot 208 Rally4**.

Un mes después de su victoria en el **Rally Blendio Cristian López de la CERA (Copa de España de Rallies de Asfalto)**, que supuso su debut con el **Ford Fiesta Rally4** en las deslizantes y selectivas carreteras cántabras, **Gil Membrado** ha retomado su andadura sobre tierra, aupándose de nuevo a lo más alto de la categoría de 2RM (vehículos de tracción delantera) pilotando esta vez en esta superficie, y con una nueva montura.

El piloto patrocinado por **Setram, RACC Mobility Club, Pirelli y Blendio** se ha subido por primera vez a un **Peugeot 208 Rally4** de la estructura de **Jimmy Motorsport**, demostrando una adaptación instantánea en los estrechos y polvorientos tramos de la cita ilerdense, puntuable para el **Campeonato de Cataluña de Tierra**. A pesar de haber estado tres meses sin competir sobre esta superficie, el joven barcelonés de 15 años ha vuelto a superar sus propias expectativas, alzándose como tercer clasificado absoluto del **Memorial Abel Puig** con un vehículo completamente desconocido para él.

Una muestra más de la gran capacidad de aprendizaje que atesora **Gil Membrado**, cuyo programa a nivel nacional se reanuda la próxima semana en el **Rally Blendio Princesa de Asturias**. El piloto de PCR Sport se estrenará allí como líder del **Trofeo de España de 2RM de la CERT (Copa de España de Rallies de Tierra)**, y luchará al mismo tiempo por las primeras posiciones de la **Beca Junior RTS**.

Gil Membrado: "Contento de poder volver a correr en Cataluña y conocer los tramos de Cervera, que me han parecido espectaculares. Ha sido además un aliciente poder pilotar un coche que hasta ahora no conocía como es el Peugeot 208 Rally4, con el que me he divertido mucho. Gracias a todo mi equipo por su impecable trabajo y por la implicación que me demuestran en cada rally".